



Frente Amplio busca retener gobierno departamental en Montevideo

Description

(Montevideo) El Frente Amplio (FA) busca retener la Intendencia de Montevideo (IM) en las elecciones departamentales de mayo próximo y desde hoy se manejan candidatos en la alianza de izquierda uruguaya.

El Partido Comunista (PCU) maneja el nombre de la vicepresidenta del Frente Amplio, Verónica Piñero, quien confirmó la postulación y la consideró un «honor».

La actual gerenta de Gestión Ambiental de la IM afirmó que “dio el aval” al PCU para que “maneje” su nombre para “conversar entre sectores” y “construir acuerdos” a lo interno del FA.

De concretarse, deberá competir con el senador Mario Bergara, cuyo nombre impulsaron a mediados de diciembre Fuerza Renovadora y el Partido Demócrata Cristiano, agrupaciones frenteamplistas que previamente habían acompañado su precandidatura presidencial.

Piñero dijo a La Diaria que “el proceso de definición de candidaturas” se dará en febrero, “en el marco de un plenario departamental» que también aprobará el documento programático.

Explicó que en el FA se dialoga en busca de consenso sobre si es conveniente apostar a una candidatura única o múltiples, lo cual decidirá el plenario departamental.

Dentro de la Coalición Republicana, hoy en el gobierno, el candidato que trae más fuerza es el exministro de Desarrollo Social Martín Lema, a quien el Partido Nacional anunció como su candidato para Montevideo.

Mientras tanto, en el Partido Colorado deliberan puertas adentro y buscan impugnar la reglamentación que impide a quienes hayan participado en las elecciones nacionales postularse por el lema Coalición Republicana.

El departamento de Montevideo alberga la capital y resulta el más poblado del país.

El Maipo/PL

Date Created

Enero 2025